

CONFÉRENCE DES CLASSES PRÉPARATOIRES



Paris, le 5 février 2024

Communiqué de presse

La Conférence des Classes Préparatoires se félicite du moratoire annoncé par la ministre de l'Éducation nationale sur la fermeture des classes préparatoires brutalement annoncée en novembre 2023, et demande leur réintroduction immédiate dans la plate-forme Parcoursup. Elle rappelle que ces classes d'effectifs élevés accueillent des taux importants d'étudiants boursiers et de niveaux et profils diversifiés (bacheliers de toutes mentions ou titulaires d'un BTS). Leur maintien est en accord total avec la grande attention portée par la Conférence des classes préparatoires à l'ouverture sociale et à la promotion d'un système d'enseignement gratuit, efficace, largement distribué sur le territoire et dont l'accès doit être garanti à tous.

Alain JOYEUX
Président de l'APHEC

Jean-François BEAUX
Président de l'UPA

Damien FRAMERY
Président de l'APPLS

Rémy BOULARD
Président de l'UPLS

Denis CHOIMET
Président de l'UPS

Sébastien GERGADIER
Président de l'UPSTI

Conférence des classes préparatoires :

APHEC, Association des professeurs des classes préparatoires économiques et commerciales, Lycée Louis Le Grand, 123 rue Saint Jacques, 75005 PARIS

APPLS, Association des professeurs de premières et de lettres supérieures, 12 bis quai du Wault, 59000 LILLE

UPA, Union des professeurs des classes préparatoires aux grandes écoles agronomiques, biologiques, géologiques et vétérinaires, 1 rue Oger, 92340 BOURG-LA-REINE

UPLS, Union des professeurs de lettres et langues en spéciales, Lycée Roosevelt, 10 Rue du Président Roosevelt, 51100 REIMS

UPS, Union des professeurs de classes préparatoires scientifiques, 3 rue de l'École Polytechnique, 75005 PARIS

UPSTI, Union des professeurs de sciences et techniques industrielles, Lycée Chaptal, 45 Boulevard des Batignolles, 75008 PARIS